



Frauenquote hin oder her - auf der Hannover Messe (25.-29. 4.) sind auch auf diesem Jahr wieder vor allem Männer unterwegs - viele von Ihnen sicher Väter. Man kann sich also fragen, warum vor der Universität des Saarlandes noch niemand auf die Idee gekommen ist, diese Innovation zu zeigen: einen Bollerwagen, der den Biertransport besonders leicht macht. Unser Reporter hat nachgefragt, was das Gefährt kann und welche Idee dahinter steckt.

Anmoderation:

Frauenquote hin oder her - auf der Hannover Messe (25.-29. 4.) sind auch auf diesem Jahr wieder vor allem Männer unterwegs - viele von Ihnen sicher Väter. Man kann sich also fragen, warum vor der Universität des Saarlandes noch niemand auf die Idee gekommen ist, diese Innovation zu zeigen: einen Bollerwagen, der den Biertransport besonders leicht macht. Unser Reporter Thomas Ultsch war am Stand.

Klaus Schumacher geht auf folgende Themen ein:

1. "Was kann der Bollerwagen? (auch zum Grund für die Entwicklung)"(0.24 min)
2. "Wie könnte er den Vatertag konkret komfortabler machen?" (1.00 min)
3. "Welche Idee steckt dahinter?" (1.15 min)